

御影山手に新しい公園ができました！

① 御影山手中公園が利用できます

大和ハウス工業が開発しているゴルフ練習場跡地に新しい公園が完成し、8月1日の午後から利用いただけます。当面は宮谷通バス停の南の公園西側道路からの出入りだけになります。芝生を張った小さい子供さんが楽しめるエリアも設けました。以下の公園の使用ルールを守って、皆様が快い時間を持てる場所になるようご協力をお願いします。

公園はみんなのものです。大切に美しく使いましょう



ごみは持ち帰りましょう



早朝・夜間はしずかに
しましょう



草木は大切にしましょう



かたいボール・バット
ゴルフ禁止



タバコ禁止



フンの始末をしてくだ
さい



芝生内の犬の散歩禁止



花火禁止



② 御影山手公園が広くなりました

御影山手3丁目に新しいマンション（グランドパレス御影山手）が建設され、それに伴い、御影山手公園が拡張され、7月8日より利用できるようになりました。

拡張された部分は小さなお子様が安心して遊べるように芝生広場とし、幼児用遊具も備えております。



これまでの部分は高学年の児童が走り回れる広場とし、今年度中にはフェンスを高くする予定です。

自治会としては、利用に関して以下のことをご配慮いただき、お子様にもお伝えください。

1. 芝生広場は幼児用公園としてご利用ください。高学年の児童が鬼ごっこなどで走り回るのは、幼児に危険です。また、幼児以外の球技も控えて下さい。
2. 芝生広場はペットの立ち入りをご遠慮ください。
3. 芝生を大切にしましょう。掘り起こしたり、水浸しにしたりしないようにしてください。
4. 芝生広場の東側の擁壁の上に昇ることやそこから飛び降りることは、危険ですので、しないように指導してください。小さな子供がまねをすると、更に危険です。
5. 新マンション側の扉が開いていても、マンション敷地に入らないようにしましょう。

以上